

Fiscalía de Campeche mantiene vigilancia en propiedades de Alejandro Moreno

La Fiscalía General del Estado (FGE) de Campeche mantiene la vigilancia en el acceso al fraccionamiento en donde se ubica una de las propiedades del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, en donde ayer se realizó una inspección para delimitar el predio como parte de las indagaciones por la denuncia por enriquecimiento ilícito en contra, dada a conocer por la gobernador Layda Sasnores San Román, en su programa "Martes de Jaguar" y por el fiscal Renato Sales.

Una camioneta blanca de la Fiscalía General del Estado permanece estacionada en el acceso al fraccionamiento.

MILENIO obtuvo un video en el que se observa que la unidad se mantuvo toda la noche y aún continúa.

El coordinador local de la bancada del PRI, Ricardo Medina Farfán, dijo que existe una intromisión de competencias por parte de la Fiscalía General del Estado.

"La aplicación de la ley debe ser apegada al derecho, la legalidad y el uso legitimo de las instituciones, conforme sus atribuciones se lo permitan, pero no como un intento de acallar las voces de quienes opinan diferente en torno a las políticas públicas y forma en que gobierna Morena", dijo.

El legislador consideró que el actuar de la Fiscalía General del Estado no genera confianza, sino más dudas, en torno al uso del derecho y la legalidad en la entidad.

https://www.milenio.com/estados/fge-campeche-mantiene-vigilancia-propiedades-alejandro-moreno